

Vorschulkinder bei der Apfelernte

Am Freitag, 12. Oktober 2018, waren wir mit den Vorschulkindern bei Familie Schumm zur Apfelernte eingeladen.

Herr und Frau Schumm sind Mitglieder im anthroposophischen Zweig, welcher sich einmal die Woche im Kindergarten zu einer Lesestunde trifft. Außerdem sind sie Mitbegründer unseres Waldorfkinder Gartens in Schweinfurt. Nach einem anstrengenden Weg mit einem seeehr steilen Berg in Schonungen kamen wir endlich am Grundstück der Schumms an.

Die erste Aufgabe war, eine ellenlange Leiter an den richtigen Baum zu positionieren, um die Äpfel herunter zu schütteln. Jedes Kind durfte einmal die Äpfel zum Fallen bringen. Nachdem wir alle guten Äpfel eingesammelt haben, schleppten wir die schweren Eimer an die Apfelmühle. Auch hier war Körperkraft gefragt, denn bevor die Äpfel in die Presse kommen, müssen sie erst einmal zerkleinert werden. Die Kinder waren wahnsinnig fleißig, denn nach ca. 8 großen Eimern war die Presse nun endlich voll.

Jetzt ging das eigentliche Apfelpressen los. Schnell waren die Trinkflaschen der Kinder geleert, sodass sich jeder einmal von dem süßen Saft einfüllen und probieren konnte.

Zum Schluss schauten wir uns noch einmal die Schafe an, von denen wir auch die Wolle im Kindergarten haben. Allerdings waren die Tierchen etwas schreckhaft, daher konnten wir sie nur von der Ferne beobachten.

Es war ein wundervoller Herbsttag mit sommerlichen Temperaturen, vielen neuen Erfahrungen und Geschmackserlebnissen. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Familie Schumm, die uns dieses Erlebnis möglich gemacht hat. Außerdem freuen wir uns auf den Saft, den wir mit bekommen haben und von dem nun alle Kinder probieren dürfen!

Übrigens: Wir haben uns vor kurzem eine eigene Apfelsaftpresse angeschafft, die nun nur noch darauf wartet benutzt zu werden und uns süßen Saft zu schenken.

Julia Luff